

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Illustration: St. Konradskapelle mit Grab des Heiligen im Münster in
Konstanz

[urn:nbn:de:bsz:31-338740](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-338740)

Wie der Bischof, so war sein Münsterpfarrer, Dompropst Heinrich. Aus eigenen Mitteln hatte der z. B. das alte und das neue Grab des 975 verstorbenen Konrad

zuse heimzubringen. Wohlverwahrt nahmen sie die Vita Chuonradi mit auf die frohe, aber mühselige Wallfahrt, und dazu die Bittschrift ihres Bischofs, worin es



St. Konradskapelle mit Grab des Heiligen im Münster in Konstanz.

reich und prächtig schmücken lassen. Heinrich und Udalschalk waren also die berufenen Männer, um in Rom für Konrad den höchsten kirchlichen Ehrenkranz zu erwirken und ihn der beglückten Diö-

heißt: „Ich überjende anmit diese Lebensbeschreibung zu genauester Prüfung. Sie soll nur die einfache Erzählung des gottesfürchtigen Wandels dieses Mannes sein. Möge sie bewirken, daß Bischof Konrad,